

**RESUMEN**

GASTOS -----	701.00
INGRESOS -----	629.10
Déficit suplido por el Sr. Presidente-----	71.90

El Presidente,  
Francisco Sánchez

El Depositario,  
José Egea Domenech.

(Continuación de la página 6)

Estas son las notas más destacadas de nuestros tradicionales festejos, felicitando sinceramente desde estas columnas al Sr. Presidente de la C. Gestora por la magistral organización de los mismos, así como también a la Agrupación musical del vecino pueblo que según frase de un culto Abogado, ha sido el factor importante de la dinámica festiva del lugar.

Aplausos sinceros para los jóvenes músicos, ya que sabemos las dificultades con que tropezaron para venir a este pueblo, así como también las gestiones hechas por Carrión y el Capri cho para no faltar a nuestras fiestas, debiendo tener ellos la seguridad de que aquí cuentan con simpatías y verdaderos amigos.

Gracias y a continuar laborando por ese arte tan delicado y exquisito.

Nuestras chiquillas, magistrales, soberbias, con caprichosos pánuelos de tonalidades distintas, que lucieron en el baile radiantes de alegría.

Y nada más, hasta otro año en que celebremos nuestras fiestas, y un cariñoso abrazo para todos aquellos paisanos que por azares de la vida o reveses de la fortuna, no pudieron pasar las juntos con nosotros.

**VIAJEROS**

Regresó a Tabernas después de breve estancia en ésta el farmacéutico titular don Pedro García Siles.

Han marchado a Sorbas don Rafael Galera Martínez y simpática y bella hija Adelaida.

A igual punto regresaron don Francisco Galera Martínez, don José García Angulo, don Juan de Haro García y don Juan y don Felix Martínez Gonzalez.

Ha estado en ésta la señora doña María Pérez Maturana.

Cumplido el permiso oficial que disfrutaba, ha regresado a Granada el

Guarcia Civil don Cecilio Martínez Campos.

También marchó a Madrid en comisión de servicio nuestro colaborador don Angel González, Guarcia Civil de este puesto.

A reanudar las tareas escolares, ha llegado a nuestro pueblo el Maestro Nacional don Roque Sarabia Mulero.

Una vez cumplido el permiso que disfrutaba, y acompañado de su familia, ha llegado el Cabo-Comandante de este puesto, don Francisco Fenoy.

Durante unas horas ha estado entre nosotros D. Teodoro Ferrer, Médico de Antas, acompañado de don José García Fuentes.

Regresó a Almería después de pasar las fiestas entre nosotros don Manuel Pérez García, junto con varios de sus familiares.

También regresó a Huerfál de Almería, nuestra antigua Maestra Nacional D. Dolores García García acompañada de su bella y simpática sobrina Irene.

Estuvo en Lubrín nuestro director-humorístico, don Juan Sánchez Campos.

En el mismo pueblo pasaron el día don Francisco y don Cecilio Martínez Campos.

**REGISTRO CIVIL**

Durante la pasada semana se ha hecho las siguientes inscripciones:

**NACIMIENTOS:**

Purificación Ramirez Ramos,  
Juan Hernandez Ramos,  
María Rubio Egea y : (gemelos)  
Cristobal Rubio Egea:

**MATRIMONIOS:**

José Morales Morales con Ana Pérez Navarro.

Defunciones no hubo ninguna.

**HUESPEDES EN ULEIJA**

Durante estas fiestas y por unas horas fueron nuestros huéspedes el Médico titular del vecino pueblo de Tabernas y su distinguida señora.

También lo fueron el industrial del mismo pueblo don Juan Fernández Márquez, su señora y el aventajado estudiante del 2º año del bachillerato don Francisco Martínez López.

Muy de veras deseamos le fuese muy grata su estancia en ésta.